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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e nove, às dezoito horas, no Plenário 1 
Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, sito na Avenida 2 
Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão Plenária 3 
Ordinária n.º621, presidida pelo Presidente Engenheiro Civil Tarciso Bassan e secretariada 4 
pelo Diretor Administrativo Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos. Esta Sessão 5 
contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro Agrônomo Ademir 6 
Pivatto (AEAS), Engenheiro Agrônomo Alessandro Ferronato (UNIVAG), Engenheiro Civil 7 
Archimedes Pereira Lima Neto (ABENC-MT), Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto 8 
(AEA-MT), Engenheiro Florestal Ézio Ney Prado (AMEF), Arquiteta Gisele Maria Massoni 9 
(AEATS), Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos (SINTEC-MT), Técnico em 10 
Refrigeração Gleisson Barreto de Assunção (SINTEC-MT), Engenheiro Civil Guilherme 11 
Monteiro Garcia (ABENC-MT), Engenheiro Agrícola Ismael de Barros Rocha (UFMT), 12 
Engenheiro Civil João de Deus Guerreiro Santos (UFMT), Engenheiro Florestal Joaquim 13 
Paiva de Paula (AMEF), Arquiteto José Afonso Botura Portocarrero (UFMT), Engenheiro 14 
Agrônomo José Rezende da Silva (AEAGRO), Arquiteta Josiani Aparecida da Cunha Galvão 15 
(IAB-MT), Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego (ABENC-MT), Engenheira 16 
Agrônoma Kateri Dealtina Felsk dos Anjos (AEA-MT), Engenheiro Florestal Lindomar 17 
Rocha Rodrigues (AMEF), Engenheiro Civil Luiz Paulo Baptista Campos (AEATS), Téc. em 18 
Agrimensura Marcelo Martins Guimarães e Silva (SINTEC-MT), Geólogo Marcos Vinícius 19 
Paes de Barros (AGEMAT), Engenheira Agrônoma Mariani Teixeira Monteiro (AEATS), 20 
Engenheiro Civil Mário da Silva Saul (SENGE-MT), Engenheiro Agrônomo Osmar Boschilia 21 
(AEAPL), Engenheiro Eletricista Ranulfo José dos Reis Filho (AMEE), Geólogo Waldemar 22 
Abreu Filho (GEOCLUBE), Civil Jesuel Alves de Arruda (ABENC-MT), Engenheiro 23 
Agrônomo Giuliano Rensi (AEAPA).  Participou voluntariamente o Engenheiro Florestal 24 
Fernando Alécio Costa. Registrou a presença do Engenheiro Mecânico Francisco José 25 
Figueiredo convidado do Senhor Presidente. ITEM 1.0 - VERIFICAÇÃO DE QUORUM: 26 
Verificado o número legal de Conselheiros presentes, O Presidente Engenheiro Civil Tarciso 27 
Bassan, declarou aberto os trabalhos da presente Sessão, os quais constaram do seguinte. 28 
ITEM 2.0- EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL: Execução Mecânica do Hino Nacional. 29 
ITEM 3.0 - JUSTIFICATIVA: Justificaram ausência os seguintes Conselheiros: Engenheiro 30 
Agrônomo João Raimundo Dias, Engenheiro Agrônomo Paulo Sérgio Góis de Almeida, 31 
Engenheira Eletricista Marco Vinicius Santiago Silva, Engenheiro Agrônomo Fernando César 32 
Paim, Engenheiro Agrônomo Marcos Santos da Rosa e o Engenheiro Agrônomo José Rubens 33 
Selicani ITEM 4.0 – Assumiram Titularidade os seguintes Conselheiros: Engenheiro 34 
Agrônomo Valter José Peters, Engenheiro Agrônomo Elenir Alves de Arruda (SENGE), 35 
Técnico em Eletrônica Cristiano da Silva Damasceno (SINTEC-MT), Engenheiro Civil José 36 
Augusto Silva, Engenheiro Sanitarista Paulo César Camargo Ramos (AEASA-MT) e o 37 
Engenheiro Civil Renato Curvo Sobrinho (AENOR). ITEM 5.0 - DISCUSSÃO E 38 
APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ANTERIOR: 5.1 - Ata da Sessão 39 
Plenária nº 620 de 10.03.2009. O Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Manifestou-40 
se o Conselheiro Arquiteto José Afonso Portocarrero, solicitando a ratificação da Ata, para 41 
que nela constasse o comprometimento feito pelo Vice-Presidente, de, em reunião já 42 
agendada com o Secretário- Chefe da Casa Civil Sr. Eumar Roberto Novack, encaminhar ao 43 
Governador a sua carta, “O CREA e a COPA”, bem como o convite que recebeu do 44 
Conselheiro Engenheiro Civil Juarez Silveira Samaniego para presenciar a referida reunião. O 45 
Senhor Presidente deu seqüência aos procedimentos perguntando se mais alguém dos 46 



 
 

presentes queria se manifestar, não havendo colocou em votação, sendo aprovada com quatro 47 
abstenções, sem registro dos nomes, por dificuldades técnicas e falhas de gravação. ITEM 6.0 48 
- LEITURA DE EXTRATO DE CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E 49 
EXPEDIDAS: ITEM 6.1 - CORRESPONDENCIAS RECEBIDAS: 6.1.1 – REDE 50 
CEMAT – CONTRA-NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL EM RESPOSTA AO OFÍCIO Nº. 51 
45/GEFIS/CREA-MT - O Conselheiro Givaldo Dias Campos comunicou que o Ofício nº. 52 
45/GEFIS/CREA-MT se refere a uma notificação do CREA a CEMAT, solicitando uma 53 
listagem  com cadastro e endereço, do profissionais que trabalham na CEMAT-Cuiabá, e nas 54 
demais Sedes da CEMAT no Estado de Mato Grosso. Solicitação esta que foi negada na 55 
referida Contra-Notificação Extrajudicial. Finalizou informando que o CREA-MT buscará 56 
solução, recorrendo ao Judiciário. 6.2 - CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Não 57 
Houve. ITEM 7.0 - PALESTRA: 7.1 – PALESTRA SOBRE AÇÕES DO GOVERNO 58 
DO ESTADO DE MATO GROSSO – PALESTRANTTE SENHOR EUMAR 59 
ROBERTO NOVACKI – SECRETARIO CHEFE DA CASA CIVIL: O Senhor 60 
Presidente anunciou a palestra referente ao Plano Geral de Governo do Estado de Mato 61 
Grosso, realizada a cargo do Secretário-Chefe da Casa Civil, Sr. Eumar Roberto Novacki, o 62 
qual utilizou 15 minutos para apresentação. 7.2 – EXPLANAÇÃO SICREDI: O Presidente 63 
do SICREDI Empreendedores, Sr. Hermes Martins da Cunha procedeu a uma rápida 64 
apresentação dos profissionais do SICREDI presentes no Plenário. O Superintendente de 65 
Desenvolvimento Regional, Senhor João Coelho explanou sobre a importância do 66 
cooperativismo e fez um apelo pela divulgação do SICREDI dentro do CREA-MT; O 67 
Presidente da SENGE/MT, indutor dessa ação do SICREDI nesta plenária, Engenheiro Luiz 68 
Benedito de Lima Neto, convidou para assinar a Ficha de Filiação ao SICREDI o Presidente 69 
do CREA-MT, Engenheiro Civil Tarciso Bassan, o Diretor Administrativo Técnico em 70 
Edificações Givaldo Dias Campos e o Engenheiro Civil Valmir Antunes da Silva. O Vice-71 
Presidente do SICREDI, Engenheiro Agrônomo Ruy Nogueira afirmou estar à disposição 72 
para exercer seu cargo com responsabilidade, confiança, firmeza, retidão e, acima de tudo, 73 
coragem. Por fim, definiu-se como um elo ligação entre o CREA e o SICREDI, a fim de 74 
buscar uma maior aproximação entre os mesmos e clamou pela manifestação dos 75 
Conselheiros, vindo a participar cada vez mais da Cooperativa SICREDI.  ITEM 8.0 - 76 
COMUNICADOS DA MESA: Não houve. ITEM 9.0 – EXTRA PAUTA: 9.0.1 – Pedido 77 
de desligamento do Conselheiro Geólogo Marcos Vinícius Paes de Barros da Comissão de 78 
Meio Ambiente-CREA/MT.  9.0.2 – Eleição de Novo Membro da Comissão de Meio 79 
Ambiente – Procedeu-se a eleição de um novo integrante da referida Comissão. Apresentou-80 
se como único candidato o Conselheiro Valdemar Abreu Filho, que foi eleito por aclamação. 81 
9.0.3 – “Ad referendum” – Aprovando o projeto PRODAFISC para o exercício de 2009 – 82 
O Presidente esclareceu que o Projeto PRODAFIS foi aprovado “ad referendum” diante da 83 
ausência de prazo para sua aprovação em Plenário e seu posterior envio ao CONFEA. 84 
Colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por 85 
unanimidade. ITEM 10.0 – ORDEM DO DIA: 10.1 - APRECIAÇÃO DA RENOVAÇÃO 86 
DE CONVÊNIO/2009 ENTRE ENTIDADES DE CLASSES E O CREA-MT – 10.1.1 - 87 
Ofício AENOR/008/2009 – Assunto: Renovação do Convênio de mútua cooperação entre a 88 
AENOR e o CREA, Exercício de 2009. O Senhor Presidente colocou em discussão, não 89 
havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.1.2 - Ofício 90 
IBAPE/001/2009 - Assunto: Renovação do Convênio de mútua cooperação entre o IBAPE e 91 
o CREA, Exercício de 2009. O Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo 92 
manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.1.3 – Ofício 93 
AMEF/07/2009 - Assunto: Renovação do Convênio de mútua cooperação entre a AMEF e o 94 
CREA, Exercício de 2009. O Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo 95 
manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.1.4 - Ofício 96 



 
 

AEAPL/003/2009 - Assunto: Renovação do Convênio de mútua cooperação entre a AEAPL 97 
e o CREA, Exercício de 2009. O senhor Presidente colocou em discussão, não havendo 98 
manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.1.5 - Ofício AEAPA 99 
-s/nº. - Assunto: Renovação do Convênio de mútua cooperação entre a AEAPL e o CREA, 100 
Exercício de 2009. O Conselheiro Givaldo Dias Campos manifestou-se informando que o 101 
Parecer Jurídico referente à proposta de celebração de Convênio apresentada pela AEAPA, é 102 
contrário à sua realização devido a Entidade não possuir registro junto ao CREA-MT. Após, 103 
prosseguiu com a leitura do Parecer Jurídico n.021/2009.  O senhor Presidente colocou em 104 
discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 105 
Ato contínuo, a Conselheira Arquiteta Gisele Massoni apresentou a proposta de convênio 106 
específico entre a Associação de Engenheiros e Arquitetos de Tangará da Serra e este 107 
Regional, visando à realização de atendimento administrativo desta autarquia no escritório de 108 
Campo Novo dos Parecis, considerando a impossibilidade de contratar funcionário 109 
diretamente pelo CREA-MT; Considerando a não realização do concurso público previsto 110 
para este Regional, devido decisão judicial; Considerando necessidade premente de realização 111 
de atendimento naquele município; Considerando a abrangência regional da entidade 112 
propositora; Considerando a inexistência naquela cidade de entidade capaz juridicamente de 113 
estabelecer este convênio. O senhor Presidente colocou em discussão, não havendo 114 
manifestação, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade a referida proposta, 115 
autorizando a presidência deste Conselho a estabelecer e realizar o convênio por tempo que 116 
for necessário.  ITEM 10.2 - APRECIAÇÃO DE DELIBERAÇÃO DA COTC: 10.2.1 - 117 
199/2009 -Pnº. 5564/2009 – CONSELHO REGIONAL DE ENGGENHARIA, 118 
ARQUITETURA E AGRONOMIA DE MATO GROSSO – CREA-MT - Assunto: 119 
Balancete e Relatórios gerenciais/Janeiro-2009. Após leitura da deliberação nº. 199/2009, 120 
favorável a aprovação do processo n.5564/2009, o Senhor Presidente colocou em discussão, 121 
não havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovada com abstenção do 122 
Conselheiro Técnico em Eletrônica Cristiano Damasceno. 10.2.2 – Deliberação 200/2009 - 123 
Pnº 4154/2008 – ASSOCIAÇÃO DOS ENGENHEIROS E ARQUITETOS DE 124 
TANGARÁ DA SERRA - AEATS- Assunto: Renovação de Convênio de Mútua 125 
Cooperação entre a AEATS e o CREA-MT, exercício 2009. Após leitura da Deliberação n.º 126 
200/2009, o Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em 127 
votação, sendo aprovada com abstenção do Conselheiro Técnico em Eletrônica Cristiano 128 
Damasceno. 10.2.3 - – Deliberação 201/2009 - Pnº 5566/2009 – CONSELHO REGIONAL 129 
DE ENGANHARIA, ARQUITETURA E AGRONOMIA DE MATO GROSSO - CREA 130 
- Assunto: Balancete e Relatórios gerenciais/Fevereiro-2009. Após leitura da Deliberação n.º 131 
201/2009, o senhor Presidente colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em 132 
votação, sendo aprovada por unanimidade. ITEM 10.3 - PROCESSO 133 
ADMINISTRATIVO: 10.3.1 - PROCESSO ADMINISTRATIVO - FISCAL: 10.3.1.1 – 134 
Relator: Engenheiro Eletricista Ranulfo José dos Reis Filho. Pnº 1712/2008 – SADIA S/A – 135 
Assunto: Falta de Registro junto ao CREA-MT. O Conselheiro fez a leitura do seu relato, 136 
votando pela manutenção da Decisão da CEEC e recomendação a Pessoa Jurídica para 137 
registrar-se neste Regional. O senhor Presidente colocou em discussão, não havendo 138 
manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.3.1.2 – Relator: 139 
Engenheiro Civil Guilherme Monteiro. Pnº 8761/2006 – M. D. COLETTA DE OLIVEIRA. – 140 
Assunto: Falta de profissional legalmente habilitado - O conselheiro fez a leitura de seu 141 
relato, votando pelo indeferimento da defesa, com aplicação e manutenção da multa. O senhor 142 
Presidente colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo 143 
aprovado por unanimidade. 10.3.1.3 – Relator: Geólogo Valdemar Abreu Filho. Pnº 144 
14268/2006 – JOSE MAURICIO VITRO – Assunto: Falta de Registro de ART. O 145 
conselheiro fez a leitura de seu relato, votando pela manutenção da Multa deliberada pela 146 



 
 

CEEC. O senhor Presidente colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em 147 
votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.3.1.4 - Relator: Engenheiro Civil Luiz Paulo 148 
Baptista Campos. a) Pnº 8760/2007 – L. C. SILVA E CIA LTDA. Assunto: Falta de 149 
Profissional legalmente habilitado. O conselheiro fez a leitura de seu relato, votando pelo 150 
cancelamento do Auto de Infração e posterior arquivamento do processo. O senhor Presidente 151 
colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por 152 
unanimidade. b) Pnº 2420/2007 – MICNET INTERNET PROVIDER LTDA. Assunto: Falta 153 
de Registro junto ao CREA-MT. O conselheiro fez a leitura de seu relato, votando pelo 154 
cancelamento do Auto de Infração e posterior arquivamento do processo. O senhor Presidente 155 
colocou em discussão, não havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por 156 
unanimidade. 10.3.1.5 – Relator: Técnico em Agrimensura Marcelo Martins Guimarães e 157 
Silva. Pnº 14136/2006 – MAXXICASE MAQUINAS LTDA. Assunto: Falta de Responsável 158 
Técnico. O conselheiro fez a leitura de seu relato, votando pela redução da multa em grau 159 
mínimo mais as correções monetárias. O senhor Presidente colocou em discussão, não 160 
havendo manifestação, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 10.3.1.6 – 161 
Relatora Engenheira Sanitarista ROSIDELMA FRANCISCA GUIMARÃES SANTOS. Pnº. 162 
2119/2006 – JOÃO DA CRUZ MEDEIROS. Assunto: Falta de responsável técnico. Processo 163 
retirado de pauta para atender diligencia solicitado pela relatora. ITEM 11.0 – PROCESSOS 164 
DISTRIBUIDOS A CONSELHEIROS E NÃO DEVOLVIDOS - 11.1 – Pnº. 11727/2006 165 
- MUNDIAL CONSTRUCOES ELETRICAS LTDA. Conselheiro: Engenheiro Agrônomo 166 
JOSÉ REZENDE DA SILVA. Distribuído em 17/02/2009. 11.2 - Pnº. 1710/2008 - 167 
SUPERMIX CONCRETO S/A. Conselheiro: Engenheiro Agrônomo DAVI MARTINOTO. 168 
Distribuído em 17/02/2009. 11.3 – Pnº. 8325/2003 - COLÉGIO CORAÇÃO DE JESUS – 169 
Conselheiro: Técnico em Eletrônica CRISITIANO DAMASCENO. Distribuído em 170 
23/03/2009. 11.4 – Pnº. 7850/2003 - CENTRO DE ENSINO TECNICO PIRAMIDE – 171 
Conselheiro: Arquiteta JOSIANI APARECIDA DA CUNHA GALVÃO. Distribuído em 172 
23/03/2009. 11.5 – Pnº. 1225/2008 - SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM 173 
INDUSTRIAL – Conselheiro: Engenheiro Civil JUARES SILVEIRA SAMANIEGO. 174 
Distribuído em 26/03/2009. ITEM 12.0 - PALAVRA LIVRE: Fizeram uso da palavra os 175 
seguintes conselheiros: A) Conselheiro Engenheiro Florestal Joaquim Paiva de Paula, 176 
demonstrou sua preocupação, como representante do CONSEMA, quanto aos profissionais 177 
que não pagam o CREA-MT. Solicitou a fiscalização desta Casa, junto aos profissionais da 178 
SEMA que ainda não efetuaram o devido pagamento ao CREA-MT e reforçou que essa 179 
fiscalização é, também, necessária junto aos demais Órgãos, mas principalmente os Órgãos 180 
Ambientais. O Senhor Presidente destacou que a solicitada fiscalização foi prejudicada em 181 
vista de primeiramente ter sido feita uma visita do CREA-MT ao Secretário-Chefe da Casa 182 
Civil, Sr. Novacki, o qual após essa visita, enviou a esta Casa um funcionário seu para 183 
verificar como se faria o Convênio com CREA-MT, para, somente após, levar a proposta ao 184 
Governador. Informou que a visita do CREA-MT ao Governador do Estado, pautada para o 185 
dia seguinte, foi desmarcada, pois o Governador não estaria na Capital prejudicando assim a 186 
atuação do CREA-MT. Finalizou destacando que é prioridade do CREA-MT, atender a 187 
solicitação do Conselheiro Joaquim Paiva de Paula, que já havia sido prometida e será feita. 188 
B) A Conselheira Arquiteta Josiani Aparecida da Cunha Galvão, informou sobre a 189 
necessidade de 2 (dois) professores da área de engenharia civil e outras áreas afins para o 190 
Curso de Arquitetura realizado através da Universidade do Estado de Mato Grosso 191 
(UNEMAT) do município Barra do Bugres. Alertou que vem recebendo vários e-mails de 192 
colegas enviando apenas seus currículos, o que não é o suficiente para ser analisado, em razão 193 
de haver uma formalidade a ser cumprida. Explicou que o horário das aulas foi planejado de 194 
maneira que o Professor que não resida em Barra do Bugres, realize a aula em um dia, 195 
retornando a sua cidade no dia seguinte. O Senhor Presidente questionou a Conselheira 196 



 
 

Josiani, sobre qual seria o salário hora-aula a ser ganho pelo professor. A conselheira Josiani 197 
respondeu que não há recebimento hora-aula, pois o profissional é contratado por 20 horas, 198 
sendo 14 horas para lecionar e as demais para efetivar atividades como correção de provas, 199 
elaboração de aulas, entre outras. Informou que o profissional graduado percebe pelas 14 200 
horas, um valor, não liquido, a cerca de R$ 1.300 (mil e trezentos reais). Já o profissional que 201 
possui mestrado, recebe R$ 2.572,00 (dois mil quinhentos e setenta e dois reais) e o professor 202 
com doutorado, quase R$ 3.200,00 (três mil e duzentos reais). C) O Conselheiro 203 
Engenheiro Civil Mário da Silva Saul, manifestou-se parabenizando o Senhor Presidente 204 
por ter sido eleito Coordenador do CREA/CENTRO-OESTE e nomeado Cidadão Cuiabano. 205 
Em seguida observou que deveria ter ocorrido no item ‘Extra-Pauta’ da presente Sessão, a 206 
solicitação de uma aclamação do número de Conselheiros para o ano de 2010, o que não 207 
aconteceu. O Senhor Presidente justificou que a aclamação não estava no item ‘Extra Pauta’, 208 
porque não foi apresentada pela Comissão de Renovação de Terço, da qual o Conselheiro 209 
Saul é Coordenador. O Conselheiro Saul justificou-se afirmando que deveria ter ocorrido 210 
algum contratempo que causou a não apresentação do documento pela Comissão de 211 
Renovação de Terço, referente à aclamação do número de Conselheiros para o ano de 2010. 212 
Em seguida, continuando seu aparte, o presidente fez a convocação aos presentes para 213 
participarem da Reunião Plenária Itinerante que será realizada no município de Sorriso/MT no 214 
dia 15 de abril de 2009, com atenção aos Conselheiros Titulares, solicitando que estes 215 
antecipem a convocação de seus Conselheiros Suplentes, caso não seja possível comparecer a 216 
Reunião. D) O Conselheiro Engenheiro Agrônomo Ademir Pivatto, complementou o 217 
convite feito pelo presidente ressaltando a satisfação em receber os convidados em Sorriso e 218 
informou sobre o compromisso já firmado pelo Prefeito de Sorriso ao garantir a doação do 219 
terreno para construção de edificação própria para a Inspetoria do CREA-MT na cidade de 220 
Sorriso. Concluiu agradecendo ao Senhor Presidente, pois o mesmo já havia se comprometido 221 
no ano passado, quanto à construção da referida inspetoria. Também fez uso da palavra o 222 
Convidado Engenheiro Mecânico Francisco José Figueiredo, ressaltando a pouca 223 
fiscalização do CREA-MT junto às obras. O Senhor Presidente justificou que devido a não 224 
ocorrência do Concurso Público do CREA-MT, o setor de fiscalização ficou prejudicado, em 225 
virtude da falta de fiscais adaptados. Ainda com a palavra, o Senhor Presidente Engenheiro 226 
Civil Tarciso Bassan, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada esta sessão, as 227 
20h30min. Para constar eu, Givaldo Dias Campos, secretário desta sessão, assessorado por 228 
Neurides Almeida de Morais, coordenadora da Secretaria de Apoio ao Colegiado, transcrevi a 229 
presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos Conselheiros 230 
presentes.............................................................. 231 


